



PAGINA del INSTITUTO OBRERO CHIRICANO

ALERTAS ESTUDIANTES

Estudiantes chiricanos, es preciso que estéis alerta para el instante esperado por toda la masa juvenil y fecunda, que nos ha de llevar a la cumbre de nuestro triunfo, porque si en los días anteriores las bellas praderas de esmeralda y oropel de nuestro pequeño Panamá se tiñeron de rojo, ésto quiere decir compañeros que por ningún motivo o razón debemos mostrarle indiferencia a estos acontecimientos; y tenemos una deuda con estos compañeros y es de darle la justicia debida, porque si no lo hacemos será un reproche con nosotros mismos, que ha de estar perpetuo en nuestros corazones.

Estos compañeros nuestros que cayeron bajo la metralla cínica de individuos de una mente irónica, nos han dado un faro de guía, una bandera, un himno, que nos llevará hacia el anhelo máximo de todo el estudiantado panameño, es decir por la reivindicación de los derechos nuestros hacia esas aspiraciones, que personas que representan la corrupción en nuestro país, nos quieren ultrajar mostrándole poca importancia.

Ya es tiempo que le demos un alto a esas fechorías cometidas por los oligarcas de mente putrefacta que sólo conciben la ambición por el dinero sin importarles los asesinatos; acuerpemos la antorcha de la rebeldía encabezada por la masa más noble y pulcra del país; es tiempo ya que los individuos deficientes en su labor, abandonen esos altos puestos que no merecen porque están corrompidos, con actos muy bajos de hombres y sin dignidad.

La patria se encuentra en estos instantes casi perdida y nosotros debemos sacar de ella las mentes carcomidas por el germen del mal para que nuestra querida patria no se hunda en los abismos perdidos del fango, y para que no prosiga en ese camino tortuoso, ampliando su epidemia dañina, y para decirle a esas mentes militaristas que todavía hay en Panamá y que son jóvenes de espíritu avasallador, que para defender al país en este momento crucial en que se encuentra, es menester amor a la patria como panameños, no como asesinos.

Leopoldo Almengor

Capital y Trabajo

Después de dos años de mucha organizativa, de amargas experiencias en donde se ha jugado con la fé de los trabajadores, cuando hemos visto traficar con el derecho del trabajador y lo más grave se ha obstaculizado el derecho de los trabajadores, creyendo que con sus tentativas podían desmoralizar a los dirigentes de la clase laboriosa, olvidándose que el movimiento sindical libre y democrático, es como un MAR que no se puede detener; porque no son los LIDERES, ni los ORGANIZADORES, los que forman el movimiento reivindicador de los trabajadores, sino que es la resultante de tantos años de haber mantenido al obrero oprimido, discriminado y esclavizado.

Estamos en una época de comprensión OBRERO PATRONAL, en una época en que tanto los trabajadores como los patronos, unidos en común entendimiento tienden hacer la felicidad general o sea la felicidad de toda la Nación.

Equivocados andan los que todavía creen, que el sindicalismo libre y democrático, se prestará para oponerse a la INDUSTRIA Y AL PROGRESO DE LA PATRIA, porque se opone a los antojos desmedidos de lucro de tal o cual patrón que apartándose de las leyes humanas y divinas continúan esclavizando a quienes diariamente le ayudan a fomen-

tar sus propias riquezas.

Equivocados andan los que creen que los trabajadores serán los corderos que llevarán al sacrificio, cuando por intereses individuales cada cuatro años, los políticos inescrupulosos, compran por doquier los votos y las conciencias de los trabajadores ignorantes, así como a los de sus familiares.

Equivocados están los que creen que los trabajadores continuarán analfabetos, sin conocimientos de la Ley y del Código de Trabajo, con que defenderse y defender el derecho que los asiste, así como también el de sus hijos e hijas que han venido siendo por muchos años atrás, pasto de la avaricia moral y material de muchos que después frecuentan las iglesias dándose golpes en los pechos engañando a la sociedad y engañándose ellos mismos.

Hemos demostrado en el transcurso de ese tiempo, que no hemos regado la semilla solamente en tierra esteril. La celebración del DIA DEL TRABAJO de 1958, es un ejemplo de lo que se puede hacer cuando el CAPITAL en abrazo estrecho con el TRABAJO, ejecutan una obra.

El industrial y el comerciante, eso sí..... los verdaderos comerciantes e industriales DEMOCRATICOS que han ayudado a efectuar las festividades del PRIMERO DE MAYO Pasa a la Página 6

EMPRESAS ELECTRICAS DE CHIRIQUI

CORTESIA

Servicios Alfonso

Para todo servicio

-DAVID-

INSTITUTO DE FOMENTO ECONOMICO

Entidad instituida para ayudar al Agricultor de la Prov. de Chiriqui Visiteno y pida informacion.

VIRGILIO VERGARA O. Representante